

# Das weibliche Antlitz des Göttlichen



**Diese interreligiöse und spirituelle Feier des  
Universellen Gottesdienstes ist offen für alle Menschen.  
Sie sind herzlich eingeladen.**

Schönheit und Reichtum der spirituellen Vielfalt berühren Herz und Seele.  
Zusammen mit der Betonung auf das Gemeinsame und Einende der  
Weltreligionen und geistigen Pfade entsteht ein inspirierendes Erleben,  
das jeden auf seinem eigenen Weg stärken und bereichern möchte.

**Samstag, 26. Oktober 2013, 16 Uhr**

**Kultursaal des Café Buch-Oase  
Germaniastraße 14, Kassel**

Veranstalter: UNITHEUM e.V. [www.unitheum.de](http://www.unitheum.de)  
Weitere Informationen: 0561/7392754, 0551/2813143  
Dauer: ca. 1,5 Stunden

## Das weibliche Antlitz des Göttlichen



Mutter Meera



Maria erscheint  
in Fatima/  
Portugal



Frau Holle-Teich  
(am Hohen Meißner)  
Frau Holle ist eine uralte  
Erd- und Muttergöttin



Ochun (Yoruba)  
Göttin der Liebe  
und des Glücks



Amma - Mata  
Amritanandamayi

*„O Mutter! Ursache und Mutter der Welt!  
Du bist das eine unsterbliche Wesen,  
du Mutter unzähliger Kreaturen.  
Aus dir entsprangen die Götter:  
selbst Brahma, Vishnu und Shiva.“*

*Tantrasara*

*Das weibliche Antlitz des Göttlichen kann  
in der nährenden, lebensschenkenden  
Energie gefunden werden, als dynamische  
Kraft, als Schönheit, Intuition, Kreativität,  
als Mitgefühl und Liebe, in der Stille, ...,  
und in unzähligen weiteren Aspekten.*

**Der Universelle Gottesdienst** ist eine Einladung an alle Menschen zusammenzukommen und gemeinsam das Göttliche zu ehren – welchen Namen wir ihm auch immer geben mögen. Es ist eine Reise durch die Emotionen der Weltreligionen und spirituellen Wege und möchte die Möglichkeit für das Gefühl des Heiligen im eigenen Herzen eröffnen. Mit inspirierenden Texten und live begleiteten Gesängen aus den verschiedenen Traditionen, mit verbindenden einfachen Kreistänzen und Zeiten der Stille und des Gebetes entsteht ein inneres Erleben, das Körper, Herz und Seele berühren und Sie auf Ihrem eigenen Weg bereichern möchte. Dem Thema der diesmaligen Feier gemäß werden wir das weibliche Antlitz des Göttlichen in besonderer Weise ehren.



**Veranstalter** dieser Feier ist das UNITHEUM – ein gemeinnütziger, unparteilicher und überkonfessioneller Verein, dessen Mitglieder den verschiedenen geistigen Traditionen angehören können oder auch keiner. Als Ausdruck der Vision des Universellen Gottesdienstes ist der Bau eines sakralen Gebäudes in der Mitte Europas geplant. Weitere Informationen sind auf unserer Homepage [www.unitheum.de](http://www.unitheum.de) zu finden.